



いろいろな経験ができました！！

6年生 福祉学習（6/10「点字教室」6/20「手話教室」）



太田市社会福祉協議会を通じて、毎年6年生が指導を受けています。点字教室では、一人一人に点字を打つ教材を準備していただき、皆、集中して取り組みました。点字で言葉を伝え合うことの難しさ、だからこそ大切さをしっかり感じている様子でした。

手話教室は、体育館で学年全体にご講義いただきました。講師の方からは、手話の価値、手話以外の表現の価値などについて丁寧に説明がありました。手話で手話通訳者を通して、また表情等でも子どもたちに雄弁に語りかけていただき、6年生からも質問がたくさんでました。両日とも、とても大切な学びを得ることができました。

3年生「昆虫の森」

6月13日(金)に、桐生市新里村にある『昆虫の森』へ行きました。大きな建物『昆虫かんさつ館』の中をめぐって様々な昆虫に出会える施設です。出発前に、子どもたち自身で「しっかり、虫のからだのつくりを見てきましょう」と目標を確認していて感心しました。『バッタの原っぱ』で一人一人が虫取り網を手に、バッタや蝶を追いかける経験は、さぞ楽しかったことと思います。活動しやすい当日のお天気にも恵まれ、自然の中で、元気に過ごすことができました。



音楽集会（3年生・6年生の発表）

6月17日(火)朝行事の時間に、全校音楽集会を行いました。今回は、3年生と6年生の発表です。少し早めに体育館に集合した3年生・6年生。声出しの段階から、とても素敵な姿で、期待が高まりました。発表もそれぞれに素晴らしかったです。「歌声が響く学校」すごいな、格好いいな、と皆で感激しました。発表曲等は次のとおりです。



♪ 3年生 「にじ」 歌と手話

伴奏：金井杏樹さん 紹介：武藤隼汰さん

♪ 6年生 「Wish～夢を信じて」 二部合唱

指揮：伊藤歩夢さん 伴奏：越塚翔太さん

紹介：橋爪結菜さん



4年生「歯みがき教室」

6月18日（水）に、歯科衛生士さんに来ていただいて、4年生の「歯みがき教室」を行いました。むし歯ができてしまうしくみから学び、「歯みがきは大事だな」と改めて実感した様子でした。特に、ジュース類（スポーツドリンク等も含む）に入っている砂糖の量を角砂糖の数で示してもらった時は、その多さに、驚きの声をあげていました。「甘いものを食べたり飲んだりして、すぐにむし歯になるわけではないですよ。そのあと歯みがきをしっかりすれば良いですね」の言葉をいただき、大きくうなずく子もいました。

田植えをしました！！ 6/25

鳥の子支援隊の皆さんのお力をいただき、5年生を中心に頑張りました。



昨年もお伝えしましたが、田植えをしたばかりの田は『早苗田』と呼ばれ、その美しさは俳句などに詠まれることも多いそうです。周囲の田の苗は機械できれいな直線を描いて並んでいるのに比べ、何とも味わいのある、子どもたちの手植えらしい線が水面に描かれ、それはそれで、『美しい』景色です。

田植え当日は、雨の心配をしつつも、植え始めの5年生がスタートダッシュで頑張りました。また、中継ぎの4年生も初めて水田に足を入れる体験に歓声をあげつつ、活動を楽しみました。そこまではお天気ももちましたが、6年生の活動時間帯は『雨』。それでも、さすが3回目の田植えとなる最上級生。予定時間内に、およそ半分残っていた面積を植え終え『鳥小田んぼ』が完成しました。

鳥の子支援隊の稲作を教えてくださいたい皆様には、雨の中、最後までご指導いただき有り難かったです。地域の皆様のお力なくしてはできない行事です。本当にお世話になりました。今年は『米』が世の中の話題となることが多いですね。米農家の方のご苦労に思いをはせ、行政のしくみや物流の在り方などにも関心を寄せること。ごはん粒を残さず食べること、等々。小学生なりに学ぶことがたくさんあります。心して取り組んでいきたいと思っております。